



P E N G U M U M A N
NOMOR : 800.1.1/3885/2024

T E N T A N G

**PERBAIKAN PERSYARATAN KUALIFIKASI PENDIDIKAN PADA SELEKSI
PENERIMAAN PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA FORMASI
JABATAN FUNGSIONAL TENAGA KESEHATAN RADIOGRAFER TERAMPIL
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG
TAHUN ANGGARAN 2024**

Merujuk Pengumuman Pj. Bupati Aceh Tamiang Nomor : BKPSDM.800.1.1/3871/2024 Tentang Seleksi Penerimaan Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (Pppk) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Aceh Tamiang Tahun Anggaran 2024, dengan ini kami sampaikan perbaikan persyaratan persyaratan kualifikasi pendidikan bagi **FORMASI JABATAN FUNGSIONAL TENAGA KESEHATAN RADIOGRAFER TERAMPIL** sebagai berikut :

1. Bahwa persyaratan kualifikasi pendidikan bagi **FORMASI JABATAN FUNGSIONAL TENAGA KESEHATAN RADIOGRAFER TERAMPIL** pada Pengumuman Pj. Bupati Aceh Tamiang Nomor : BKPSDM.800.1.1/3871/2024 Tentang Seleksi Penerimaan Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (Pppk) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Aceh Tamiang Tahun Anggaran 2024 pada lampiran **B. TENAGA KESEHATAN Nomor : 57 (Lima Puluh Tujuh)** yang mensyaratkan kualifikasi pendidikan bagi **Radiografer Terampil** adalah **D-III ANALIS KESEHATAN ; D-III TEKNOLOGI LABORATORIUM MEDIK ; D-III TEKNOLOGI LABORATORIUM MEDIS ; D-III KIMIA ; D-III ANALIS KIMIA ; D-III ANALIS FARMASI DAN MAKANAN.**
2. Bahwa persyaratan sebagaimana tersebut di atas terdapat kealpaan pada saat penulisan sehingga dilakukan perbaikan dan kualifikasi pendidikan tersebut diubah menjadi **D-III TEKNIK RADIODIAGNOSTIK DAN RADIOTERAPI ; DIPLOMA III RADIODIAGNOSTIK DAN RADIOTERAPI ; D-III TEKNIK RADIOLOGI ;DIPLOMA III RADIOLOGI ; DIPLOMA III TEKNIK RONTGEN** sebagaimana terlampir dalam pengumuman ini.
3. Demikian untuk menjadi perhatian.

Karang Baru, 01 Oktober 2024 M
27 Rabiul Awal 1446 H

**Pj. BUPATI ACEH TAMIANG
SELAKU PEJABAT PEMBINA
KEPEGAWAIAN,**

#

Drs. ASRA ~

Tembusan :

1. Menteri PAN-RB di Jakarta;
2. Kepala BKN di Jakarta;
3. Gubernur Aceh di Banda Aceh;
4. Bupati Aceh Tamiang di Karang Baru;
5. Ketua DPRK Aceh Tamiang di Karang Baru;
6. Kepala Kantor Regional XIII BKN Aceh di Aceh Besar;
7. Inspektur Kabupaten Aceh Tamiang di Karang Baru;
8. Kepala BPKD Kabupaten Aceh Tamiang di Karang Baru;
9. Kepala BAPPEDA Kabupaten Aceh Tamiang di Karang Baru.

B. TENAGA KESEHATAN

NO	NAMA JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI PPPK	RENTANG PENGHASILAN	DESKRIPSI PEKERJAAN	UNIT KERJA PENEMPATAN
1	2	3	4	5	6	7
1	APOTEKER AHLI PERTAMA	PROFESI APOTEKER	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKSANAKAN PEKERJAAN KEFARMASIAN BERUPA MENGUMPULKAN DATA LITERATUR KEFARMASIAN,MENGANALISIS RENCANA KEBUTUHAN OBAT, MELAKSANAKAN PEKERJAAN KEPARMASIAN, MENYUSUN DRAFT PENGGUNAAN SEDIAAN FARMASI DAN ALAT KESEHATAN PASIEN RAWAT INAP SESUAI DENGAN PETUNJUK KERJA DAN ARAHAN PIMPINAN DALAM MELAKSANAKAN PELAYANAN KEFARMASIAN	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SELELEH
2	APOTEKER AHLI PERTAMA	PROFESI APOTEKER	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKSANAKAN PEKERJAAN KEFARMASIAN BERUPA MENGUMPULKAN DATA LITERATUR KEFARMASIAN,MENGANALISIS RENCANA KEBUTUHAN OBAT, MELAKSANAKAN PEKERJAAN KEPARMASIAN, MENYUSUN DRAFT PENGGUNAAN SEDIAAN FARMASI DAN ALAT KESEHATAN PASIEN RAWAT INAP SESUAI DENGAN PETUNJUK KERJA DAN ARAHAN PIMPINAN DALAM MELAKSANAKAN PELAYANAN KEFARMASIAN	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS BANDA MULIA
3	BIDAN TERAMPIL	D-III KEBIDANAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN PERSIAPAN PELAYANAN ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU DAN ANAK SERTA MASYARAKAT BAIK DALAM GEDUNG MAUPUN LUAR GEDUNG PUSKESMAS SESUAI DENGAN SOP DAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG BERLAKU, AGAR PELAYANAN KESEHATAN DAPAT TERJANGKAU SEMUA LAPISAN MASYARAKAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS BANDAR PUSAKA PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG BENGKELANG
4	BIDAN TERAMPIL	D-III KEBIDANAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN PERSIAPAN PELAYANAN ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU DAN ANAK SERTA MASYARAKAT BAIK DALAM GEDUNG MAUPUN LUAR GEDUNG PUSKESMAS SESUAI DENGAN SOP DAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG BERLAKU, AGAR PELAYANAN KESEHATAN DAPAT TERJANGKAU SEMUA LAPISAN MASYARAKAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SELELEH PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG ALUE LHOK
5	BIDAN TERAMPIL	D-III KEBIDANAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN PERSIAPAN PELAYANAN ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU DAN ANAK SERTA MASYARAKAT BAIK DALAM GEDUNG MAUPUN LUAR GEDUNG PUSKESMAS SESUAI DENGAN SOP DAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG BERLAKU, AGAR PELAYANAN KESEHATAN DAPAT TERJANGKAU SEMUA LAPISAN MASYARAKAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS KOTA KUALASIMPANG PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG BUKIT TEMPURUNG
6	BIDAN TERAMPIL	D-III KEBIDANAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN PERSIAPAN PELAYANAN ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU DAN ANAK SERTA MASYARAKAT BAIK DALAM GEDUNG MAUPUN LUAR GEDUNG PUSKESMAS SESUAI DENGAN SOP DAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG BERLAKU, AGAR PELAYANAN KESEHATAN DAPAT TERJANGKAU SEMUA LAPISAN MASYARAKAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS TAMIANG HULU PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG WONO SARI
7	BIDAN TERAMPIL	D-III KEBIDANAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN PERSIAPAN PELAYANAN ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU DAN ANAK SERTA MASYARAKAT BAIK DALAM GEDUNG MAUPUN LUAR GEDUNG PUSKESMAS SESUAI DENGAN SOP DAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG BERLAKU, AGAR PELAYANAN KESEHATAN DAPAT TERJANGKAU SEMUA LAPISAN MASYARAKAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS BANDAR PUSAKA PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG SUNTING
8	BIDAN TERAMPIL	D-III KEBIDANAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN PERSIAPAN PELAYANAN ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU DAN ANAK SERTA MASYARAKAT BAIK DALAM GEDUNG MAUPUN LUAR GEDUNG PUSKESMAS SESUAI DENGAN SOP DAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG BERLAKU, AGAR PELAYANAN KESEHATAN DAPAT TERJANGKAU SEMUA LAPISAN MASYARAKAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SUNGAI IYU PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG RANTAU PAKAM
9	BIDAN TERAMPIL	D-III KEBIDANAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN PERSIAPAN PELAYANAN ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU DAN ANAK SERTA MASYARAKAT BAIK DALAM GEDUNG MAUPUN LUAR GEDUNG PUSKESMAS SESUAI DENGAN SOP DAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG BERLAKU, AGAR PELAYANAN KESEHATAN DAPAT TERJANGKAU SEMUA LAPISAN MASYARAKAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS KEJURUAN MUDA POSKESDES KAMPUNG SIDODADI

NO	NAMA JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI PPPK	RENTANG PENGHASILAN	DESKRIPSI PEKERJAAN	UNIT KERJA PENEMPATAN
1	2	3	4	5	6	7
10	BIDAN TERAMPIL	D-III KEBIDANAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN PERSIAPAN PELAYANAN ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU DAN ANAK SERTA MASYARAKAT BAIK DALAM GEDUNG MAUPUN LUAR GEDUNG PUSKESMAS SESUAI DENGAN SOP DAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG BERLAKU, AGAR PELAYANAN KESEHATAN DAPAT TERJANGKAU SEMUA LAPISAN MASYARAKAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS TAMIANG HULU PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG KALOY
11	DOKTER AHLI MUDA - DOKTER SPESIALIS BEDAH (UMUM)	PROFESI DOKTER SPESIALIS BEDAH (UMUM)	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKSANAKAN PELAYANAN MEDIK DAN MEMBUAT CATATAN MEDIK PADA RAWAT JALAN, GAWAT DARURAT DAN RAWAT INAP SERTA PELAYANAN KESEHATAN PERSEORANGAN SECARA PARIPURNA MELALUI PELAYANAN KESEHATAN PROMOTIF, PREVENTIF, KURATIF, REHABILITATIF, DAN/ ATAU PALIATIF.	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG RUMAH SAKIT UMUM DAERAH BIDANG PELAYANAN MEDIS SEKSI PELAYANAN MEDIS RAWAT JALAN, GAWAT DARURAT DAN RAWAT INAP
12	DOKTER AHLI MUDA - DOKTER SPESIALIS JANTUNG DAN PEMBULUH DARAH	PROFESI DOKTER SPESIALIS JANTUNG DAN PEMBULUH DARAH	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MEMBERIKAN PELAYANAN KESEHATAN PADA SARANA PELAYANAN KESEHATAN YANG MELIPUTI PROMOTIF, PREVENTIF, KURATIF DAN REHABILITATIF UNTUK MENINGKATKAN DERAJAT KESEHATAN MASYARAKAT, SERTA MEMBINA PERAN SERTA MASYARAKAT DALAM RANGKA KEMANDIRIAN DI BIDANG KESEHATAN KEPADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG RUMAH SAKIT UMUM DAERAH BIDANG PELAYANAN MEDIS SEKSI PELAYANAN MEDIS RAWAT JALAN, GAWAT DARURAT DAN RAWAT INAP
13	DOKTER AHLI MUDA - DOKTER SPESIALIS PULMONOLOGI DAN KEDOKTERAN RESPIRASI (PARU)	PROFESI DOKTER SPESIALIS PULMONOLOGI DAN KEDOKTERAN RESPIRASI (PARU)	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MEMBERIKAN PELAYANAN KESEHATAN PADA SARANA PELAYANAN KESEHATAN YANG MELIPUTI PROMOTIF, PREVENTIF, KURATIF DAN REHABILITATIF UNTUK MENINGKATKAN DERAJAT KESEHATAN MASYARAKAT, SERTA MEMBINA PERAN SERTA MASYARAKAT DALAM RANGKA KEMANDIRIAN DI BIDANG KESEHATAN KEPADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG RUMAH SAKIT UMUM DAERAH BIDANG PELAYANAN MEDIS SEKSI PELAYANAN MEDIS RAWAT JALAN, GAWAT DARURAT DAN RAWAT INAP
14	DOKTER AHLI MUDA - DOKTER SPESIALIS RADIOLOGI	PROFESI DOKTER SPESIALIS RADIOLOGI	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MEMBERIKAN PELAYANAN KESEHATAN PADA SARANA PELAYANAN KESEHATAN YANG MELIPUTI PROMOTIF, PREVENTIF, KURATIF DAN REHABILITATIF UNTUK MENINGKATKAN DERAJAT KESEHATAN MASYARAKAT, SERTA MEMBINA PERAN SERTA MASYARAKAT DALAM RANGKA KEMANDIRIAN DI BIDANG KESEHATAN KEPADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG RUMAH SAKIT UMUM DAERAH BIDANG PELAYANAN MEDIS SEKSI PELAYANAN MEDIS RAWAT JALAN, GAWAT DARURAT DAN RAWAT INAP
15	DOKTER AHLI MUDA - DOKTER SPESIALIS SARAF/NEUROLOGI	PROFESI DOKTER SPESIALIS SARAF/NEUROLOGI	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MEMBERIKAN PELAYANAN KESEHATAN PADA SARANA PELAYANAN KESEHATAN YANG MELIPUTI PROMOTIF, PREVENTIF, KURATIF DAN REHABILITATIF UNTUK MENINGKATKAN DERAJAT KESEHATAN MASYARAKAT, SERTA MEMBINA PERAN SERTA MASYARAKAT DALAM RANGKA KEMANDIRIAN DI BIDANG KESEHATAN KEPADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG RUMAH SAKIT UMUM DAERAH BIDANG PELAYANAN MEDIS SEKSI PELAYANAN MEDIS RAWAT JALAN, GAWAT DARURAT DAN RAWAT INAP
16	DOKTER AHLI MUDA - DOKTER SPESIALIS UROLOGI	PROFESI DOKTER SPESIALIS UROLOG	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MEMBERIKAN PELAYANAN KESEHATAN PADA SARANA PELAYANAN KESEHATAN YANG MELIPUTI PROMOTIF, PREVENTIF, KURATIF DAN REHABILITATIF UNTUK MENINGKATKAN DERAJAT KESEHATAN MASYARAKAT, SERTA MEMBINA PERAN SERTA MASYARAKAT DALAM RANGKA KEMANDIRIAN DI BIDANG KESEHATAN KEPADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG RUMAH SAKIT UMUM DAERAH BIDANG PELAYANAN MEDIS SEKSI PELAYANAN MEDIS RAWAT JALAN, GAWAT DARURAT DAN RAWAT INAP
17	DOKTER AHLI PERTAMA - DOKTER (UMUM)	PROFESI DOKTER	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MEMBERIKAN PELAYANAN KESEHATAN PADA SARANA KESEHATAN YANG MELIPUTI PROMOTIF, PREVENTIF, KURATIF DAN REHABILITATIF UNTUK MENINGKATKAN DERAJAT KESEHATAN MASYARAKAT, SERTA MEMBINA PERANSERTA MASYARAKAT DALAM RANGKA KEMANDIRIAN DI BIDANG KESEHATAN KEPADA MASYARAKAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS BANDA MULIA
18	DOKTER AHLI PERTAMA - DOKTER (UMUM)	PROFESI DOKTER	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MEMBERIKAN PELAYANAN KESEHATAN PADA SARANA KESEHATAN YANG MELIPUTI PROMOTIF, PREVENTIF, KURATIF DAN REHABILITATIF UNTUK MENINGKATKAN DERAJAT KESEHATAN MASYARAKAT, SERTA MEMBINA PERANSERTA MASYARAKAT DALAM RANGKA KEMANDIRIAN DI BIDANG KESEHATAN KEPADA MASYARAKAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS BANDAR PUSAKA

NO	NAMA JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI PPPK	RENTANG PENGHASILAN	DESKRIPSI PEKERJAAN	UNIT KERJA PENEMPATAN
1	2	3	4	5	6	7
19	DOKTER AHLI PERTAMA - DOKTER (UMUM)	PROFESI DOKTER	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MEMBERIKAN PELAYANAN KESEHATAN PADA SARANA KESEHATAN YANG MELIPUTI PROMOTIF, PREVENTIF, KURATIF DAN REHABILITATIF UNTUK MENINGKATKAN DERAJAT KESEHATAN MASYARAKAT, SERTA MEMBINA PERANSERTA MASYARAKAT DALAM RANGKA KEMANDIRIAN DI BIDANG KESEHATAN KEPADA MASYARAKAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS KEJURUAN MUDA
20	DOKTER AHLI PERTAMA - DOKTER (UMUM)	PROFESI DOKTER	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MEMBERIKAN PELAYANAN KESEHATAN PADA SARANA KESEHATAN YANG MELIPUTI PROMOTIF, PREVENTIF, KURATIF DAN REHABILITATIF UNTUK MENINGKATKAN DERAJAT KESEHATAN MASYARAKAT, SERTA MEMBINA PERANSERTA MASYARAKAT DALAM RANGKA KEMANDIRIAN DI BIDANG KESEHATAN KEPADA MASYARAKAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS RANTAU
21	DOKTER GIGI AHLI PERTAMA - DOKTER GIGI (UMUM)	PROFESI DOKTER GIGI	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MEMBERIKAN PELAYANAN KESEHATAN GIGI DAN MULUT PADA SARANA PELAYANAN KESEHATAN YANG MELIPUTI PROMOTIF, PREVENTIF, KURATIF DAN REHABILITATIF UNTUK MENINGKATKAN DERAJAT KESEHATAN PEGAWAI LIPI, SERTA MEMBINA PERAN SERTA MASYARAKAT DALAM RANGKA KEMANDIRIAN DI BIDANG KESEHATAN GIGI DAN MULUT KEPADA PEGAWAI LIPI	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS BANDAR PUSAKA
22	NUTRISIONIS AHLI PERTAMA	D-IV GIZI ; D-IV GIZI DAN DIETETIKA ; D-IV GIZI KLINIK ; PROFESI DIETISIEN ; S-1 GIZI ; S-1 ILMU GIZI ; S-1 GIZI DAN DIETETIKA ; S-2 GIZI	2	Rp. 3.203.600 - Rp. 5.261.500	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN GIZI PASIEN RAWAT JALAN DAN PASIEN RAWAT INAP DENGAN MEMBERIKAN PENYULUHAN, KONSULTASI GIZI DAN PELAYANAN MAKANAN DIET SESUAI DENGAN DIAGNOSE GIZI PASIEN, AGAR DAPAT MENCAPAI STATUS GIZI YANG BAIK SESUAI DENGAN STANDAR ASUHAN GIZI	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS BANDA MULIA
23	NUTRISIONIS AHLI PERTAMA	D-IV GIZI ; D-IV GIZI DAN DIETETIKA ; D-IV GIZI KLINIK ; PROFESI DIETISIEN ; S-1 GIZI ; S-1 ILMU GIZI ; S-1 GIZI DAN DIETETIKA ; S-2 GIZI	1	Rp. 3.203.600 - Rp. 5.261.500	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN GIZI PASIEN RAWAT JALAN DAN PASIEN RAWAT INAP DENGAN MEMBERIKAN PENYULUHAN, KONSULTASI GIZI DAN PELAYANAN MAKANAN DIET SESUAI DENGAN DIAGNOSE GIZI PASIEN, AGAR DAPAT MENCAPAI STATUS GIZI YANG BAIK SESUAI DENGAN STANDAR ASUHAN GIZI	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN BIDANG KESEHATAN MASYARAKAT
24	NUTRISIONIS AHLI PERTAMA	D-IV GIZI ; D-IV GIZI DAN DIETETIKA ; D-IV GIZI KLINIK ; PROFESI DIETISIEN ; S-1 GIZI ; S-1 ILMU GIZI ; S-1 GIZI DAN DIETETIKA ; S-2 GIZI	1	Rp. 3.203.600 - Rp. 5.261.500	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN GIZI PASIEN RAWAT JALAN DAN PASIEN RAWAT INAP DENGAN MEMBERIKAN PENYULUHAN, KONSULTASI GIZI DAN PELAYANAN MAKANAN DIET SESUAI DENGAN DIAGNOSE GIZI PASIEN, AGAR DAPAT MENCAPAI STATUS GIZI YANG BAIK SESUAI DENGAN STANDAR ASUHAN GIZI	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS BENDAHARA
25	NUTRISIONIS AHLI PERTAMA	D-IV GIZI ; D-IV GIZI DAN DIETETIKA ; D-IV GIZI KLINIK ; PROFESI DIETISIEN ; S-1 GIZI ; S-1 ILMU GIZI ; S-1 GIZI DAN DIETETIKA ; S-2 GIZI	1	Rp. 3.203.600 - Rp. 5.261.500	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN GIZI PASIEN RAWAT JALAN DAN PASIEN RAWAT INAP DENGAN MEMBERIKAN PENYULUHAN, KONSULTASI GIZI DAN PELAYANAN MAKANAN DIET SESUAI DENGAN DIAGNOSE GIZI PASIEN, AGAR DAPAT MENCAPAI STATUS GIZI YANG BAIK SESUAI DENGAN STANDAR ASUHAN GIZI	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SERUWAY
26	NUTRISIONIS AHLI PERTAMA	D-IV GIZI ; D-IV GIZI DAN DIETETIKA ; D-IV GIZI KLINIK ; PROFESI DIETISIEN ; S-1 GIZI ; S-1 ILMU GIZI ; S-1 GIZI DAN DIETETIKA ; S-2 GIZI	2	Rp. 3.203.600 - Rp. 5.261.500	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN GIZI PASIEN RAWAT JALAN DAN PASIEN RAWAT INAP DENGAN MEMBERIKAN PENYULUHAN, KONSULTASI GIZI DAN PELAYANAN MAKANAN DIET SESUAI DENGAN DIAGNOSE GIZI PASIEN, AGAR DAPAT MENCAPAI STATUS GIZI YANG BAIK SESUAI DENGAN STANDAR ASUHAN GIZI	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SIMPANG KIRI
27	NUTRISIONIS AHLI PERTAMA	D-IV GIZI ; D-IV GIZI DAN DIETETIKA ; D-IV GIZI KLINIK ; PROFESI DIETISIEN ; S-1 GIZI ; S-1 ILMU GIZI ; S-1 GIZI DAN DIETETIKA ; S-2 GIZI	1	Rp. 3.203.600 - Rp. 5.261.500	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN GIZI PASIEN RAWAT JALAN DAN PASIEN RAWAT INAP DENGAN MEMBERIKAN PENYULUHAN, KONSULTASI GIZI DAN PELAYANAN MAKANAN DIET SESUAI DENGAN DIAGNOSE GIZI PASIEN, AGAR DAPAT MENCAPAI STATUS GIZI YANG BAIK SESUAI DENGAN STANDAR ASUHAN GIZI	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SELELEH
28	NUTRISIONIS AHLI PERTAMA	D-IV GIZI ; D-IV GIZI DAN DIETETIKA ; D-IV GIZI KLINIK ; PROFESI DIETISIEN ; S-1 GIZI ; S-1 ILMU GIZI ; S-1 GIZI DAN DIETETIKA ; S-2 GIZI	1	Rp. 3.203.600 - Rp. 5.261.500	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN GIZI PASIEN RAWAT JALAN DAN PASIEN RAWAT INAP DENGAN MEMBERIKAN PENYULUHAN, KONSULTASI GIZI DAN PELAYANAN MAKANAN DIET SESUAI DENGAN DIAGNOSE GIZI PASIEN, AGAR DAPAT MENCAPAI STATUS GIZI YANG BAIK SESUAI DENGAN STANDAR ASUHAN GIZI	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS BANDAR PUSAKA

NO	NAMA JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI PPPK	RENTANG PENGHASILAN	DESKRIPSI PEKERJAAN	UNIT KERJA PENEMPATAN
1	2	3	4	5	6	7
29	PERAWAT AHLI PERTAMA	D-IV KEPERAWATAN ; PROFESI NERS	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKUKAN KEGIATAN PELAYANAN KEPERAWATAN YANG MELIPUTI ASUHAN KEPERAWATAN, PENGELOLAAN KEPERAWATAN DAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS BANDA MULIA
30	PERAWAT AHLI PERTAMA	D-IV KEPERAWATAN ; PROFESI NERS	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKUKAN KEGIATAN PELAYANAN KEPERAWATAN YANG MELIPUTI ASUHAN KEPERAWATAN, PENGELOLAAN KEPERAWATAN DAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS KOTA KUALASIMPANG
31	PERAWAT AHLI PERTAMA	D-IV KEPERAWATAN ; PROFESI NERS	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKUKAN KEGIATAN PELAYANAN KEPERAWATAN YANG MELIPUTI ASUHAN KEPERAWATAN, PENGELOLAAN KEPERAWATAN DAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SELELEH
32	PERAWAT AHLI PERTAMA	D-IV KEPERAWATAN ; PROFESI NERS	2	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKUKAN KEGIATAN PELAYANAN KEPERAWATAN YANG MELIPUTI ASUHAN KEPERAWATAN, PENGELOLAAN KEPERAWATAN DAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SIMPANG KIRI
	PERAWAT AHLI PERTAMA	D-IV KEPERAWATAN ; PROFESI NERS	2	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKUKAN KEGIATAN PELAYANAN KEPERAWATAN YANG MELIPUTI ASUHAN KEPERAWATAN, PENGELOLAAN KEPERAWATAN DAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS TAMIANG HULU
34	PERAWAT AHLI PERTAMA	D-IV KEPERAWATAN ; PROFESI NERS	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKUKAN KEGIATAN PELAYANAN KEPERAWATAN YANG MELIPUTI ASUHAN KEPERAWATAN, PENGELOLAAN KEPERAWATAN DAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS KARANG BARU
35	PERAWAT AHLI PERTAMA	D-IV KEPERAWATAN ; PROFESI NERS	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKUKAN KEGIATAN PELAYANAN KEPERAWATAN YANG MELIPUTI ASUHAN KEPERAWATAN, PENGELOLAAN KEPERAWATAN DAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SAPTA JAYA
36	PERAWAT AHLI PERTAMA	D-IV KEPERAWATAN ; PROFESI NERS	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKUKAN KEGIATAN PELAYANAN KEPERAWATAN YANG MELIPUTI ASUHAN KEPERAWATAN, PENGELOLAAN KEPERAWATAN DAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS BENDAHARA
37	PERAWAT AHLI PERTAMA	D-IV KEPERAWATAN ; PROFESI NERS	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKUKAN KEGIATAN PELAYANAN KEPERAWATAN YANG MELIPUTI ASUHAN KEPERAWATAN, PENGELOLAAN KEPERAWATAN DAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS MANYAK PAYED
38	PERAWAT AHLI PERTAMA	D-IV KEPERAWATAN ; PROFESI NERS	2	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN ASUHAN KESEHATAN YANG DIDASARKAN PADA ILMU DAN KIAT KEPERAWATAN YANG MENCAKUP BIO-PSIKO-SOSIAL-SPIRITUAL YANG KOMPREHENSIF DITUJUKAN KEPADA INDIVIDU, KELUARGA, KELOMPOK DAN MASYARAKAT BAIK SAKIT MAUPUN SEHAT SESUAI DENGAN PROSEDUR DAN PERATURAN YANG BERLAKU UNTUK MENCAPAI STANDAR PELAYANAN MINIMAL RUMAH SAKIT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG RUMAH SAKIT UMUM DAERAH BIDANG KEPERAWATAN SEKSI RAWAT DAN ASUHAN KEPERAWATAN

NO	NAMA JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI PPPK	RENTANG PENGHASILAN	DESKRIPSI PEKERJAAN	UNIT KERJA PENEMPATAN
1	2	3	4	5	6	7
39	PERAWAT AHLI PERTAMA	D-IV KEPERAWATAN ; PROFESI NERS	2	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKUKAN KEGIATAN PELAYANAN KEPERAWATAN YANG MELIPUTI ASUHAN KEPERAWATAN, PENGELOLAAN KEPERAWATAN DAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SUNGAI IYU
40	PERAWAT AHLI PERTAMA	D-IV KEPERAWATAN ; PROFESI NERS	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKUKAN KEGIATAN PELAYANAN KEPERAWATAN YANG MELIPUTI ASUHAN KEPERAWATAN, PENGELOLAAN KEPERAWATAN DAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS KEJURUAN MUDA
41	PERAWAT AHLI PERTAMA	D-IV KEPERAWATAN ; PROFESI NERS	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKUKAN KEGIATAN PELAYANAN KEPERAWATAN YANG MELIPUTI ASUHAN KEPERAWATAN, PENGELOLAAN KEPERAWATAN DAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SERUWAY
42	PERAWAT AHLI PERTAMA	D-IV KEPERAWATAN ; PROFESI NERS	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKUKAN KEGIATAN PELAYANAN KEPERAWATAN YANG MELIPUTI ASUHAN KEPERAWATAN, PENGELOLAAN KEPERAWATAN DAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SEKERAK
43	PERAWAT AHLI PERTAMA	D-IV KEPERAWATAN ; PROFESI NERS	1	Rp. 3.339.100 - Rp. 5.484.000	MELAKUKAN KEGIATAN PELAYANAN KEPERAWATAN YANG MELIPUTI ASUHAN KEPERAWATAN, PENGELOLAAN KEPERAWATAN DAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG BERLAKU AGAR SEMUA PEKERJAAN DAPAT DISELESAIKAN SECARA BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS RANTAU
44	PERAWAT TERAMPIL	D-III KEPERAWATAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN PERAWATAN DI PUSKESMAS BERDASARKAN PEDOMAN URAIAN TUGAS TENAGA KEPERAWATAN UNTUK MENYELESAIKAN MASALAH KEPERAWATAN PASIEN	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SUNGAI IYU PUSKESMAS PEMBANTU PUSKESMAS KUALA PENAGA
45	PERAWAT TERAMPIL	D-III KEPERAWATAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN PERAWATAN DI PUSKESMAS BERDASARKAN PEDOMAN URAIAN TUGAS TENAGA KEPERAWATAN UNTUK MENYELESAIKAN MASALAH KEPERAWATAN PASIEN	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS MANYAK PAYED PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG MESJID
46	PERAWAT TERAMPIL	D-III KEPERAWATAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN PERAWATAN DI PUSKESMAS BERDASARKAN PEDOMAN URAIAN TUGAS TENAGA KEPERAWATAN UNTUK MENYELESAIKAN MASALAH KEPERAWATAN PASIEN	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS BANDA MULIA PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG PAYA RAHAT
47	PERAWAT TERAMPIL	D-III KEPERAWATAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN PERAWATAN DI PUSKESMAS BERDASARKAN PEDOMAN URAIAN TUGAS TENAGA KEPERAWATAN UNTUK MENYELESAIKAN MASALAH KEPERAWATAN PASIEN	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS MANYAK PAYED PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG PANDAN SARI
48	PERAWAT TERAMPIL	D-III KEPERAWATAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN PERAWATAN DI PUSKESMAS BERDASARKAN PEDOMAN URAIAN TUGAS TENAGA KEPERAWATAN UNTUK MENYELESAIKAN MASALAH KEPERAWATAN PASIEN	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SERUWAY PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG SUNGAI KURUK II

NO	NAMA JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI PPPK	RENTANG PENGHASILAN	DESKRIPSI PEKERJAAN	UNIT KERJA PENEMPATAN
1	2	3	4	5	6	7
49	PERAWAT TERAMPIL	D-III KEPERAWATAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN PERAWATAN DI PUSKESMAS BERDASARKAN PEDOMAN URAIAN TUGAS TENAGA KEPERAWATAN UNTUK MENYELESAIKAN MASALAH KEPERAWATAN PASIEN	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS BANDAR PUSAKA PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG ALUR JAMBU
50	PERAWAT TERAMPIL	D-III KEPERAWATAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN PERAWATAN DI PUSKESMAS BERDASARKAN PEDOMAN URAIAN TUGAS TENAGA KEPERAWATAN UNTUK MENYELESAIKAN MASALAH KEPERAWATAN PASIEN	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS KOTA KUALASIMPANG PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG BUKIT TEMPURUNG
51	PERAWAT TERAMPIL	D-III KEPERAWATAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN PERAWATAN DI PUSKESMAS BERDASARKAN PEDOMAN URAIAN TUGAS TENAGA KEPERAWATAN UNTUK MENYELESAIKAN MASALAH KEPERAWATAN PASIEN	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SERUWAY PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG SUKARAMAI II
52	PERAWAT TERAMPIL	D-III KEPERAWATAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN PERAWATAN DI PUSKESMAS BERDASARKAN PEDOMAN URAIAN TUGAS TENAGA KEPERAWATAN UNTUK MENYELESAIKAN MASALAH KEPERAWATAN PASIEN	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SUNGAI IYU PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG RAJA
53	PERAWAT TERAMPIL	D-III KEPERAWATAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN PERAWATAN DI PUSKESMAS BERDASARKAN PEDOMAN URAIAN TUGAS TENAGA KEPERAWATAN UNTUK MENYELESAIKAN MASALAH KEPERAWATAN PASIEN	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SERUWAY PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG PAYA UDANG
54	PERAWAT TERAMPIL	D-III KEPERAWATAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PELAYANAN PERAWATAN DI PUSKESMAS BERDASARKAN PEDOMAN URAIAN TUGAS TENAGA KEPERAWATAN UNTUK MENYELESAIKAN MASALAH KEPERAWATAN PASIEN	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SEKERAK PUSKESMAS PEMBANTU KAMPUNG JUAR
55	PRANATA LABORATORIUM KESEHATAN TERAMPIL	D-III ANALIS KESEHATAN ; D-III TEKNOLOGI LABORATORIUM MEDIK ; D-III TEKNOLOGI LABORATORIUM MEDIS ; D-III KIMIA ; D-III ANALIS KIMIA ; D-III ANALIS FARMASI DAN MAKANAN	2	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MEMPERSIAPKAN PASIEN, MENGAMBIL SPESIMEN, MEMPERSIAPKAN PERALATAN, MELAKSANAKAN PEMERIKSAAN LABORATORIUM DAN PENCATATAN HASIL LABORATORIUM	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG RUMAH SAKIT UMUM DAERAH BIDANG PELAYANAN PENUNJANG MEDIS SEKSI PENUNJANG MEDIS
56	PRANATA LABORATORIUM KESEHATAN TERAMPIL	D-III ANALIS KESEHATAN ; D-III TEKNOLOGI LABORATORIUM MEDIK ; D-III TEKNOLOGI LABORATORIUM MEDIS ; D-III KIMIA ; D-III ANALIS KIMIA ; D-III ANALIS FARMASI DAN MAKANAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	ANALIS KESEHATAN MERUPAKAN PROFESI ATAU PEKERJA PADA SARANA KESEHATAN YANG BERTUGAS MELAYANI PEMERIKSAAN, PENGUKURAN, PENETAPAN, DAN PENGUJIAN BAHAN YANG DIAMBIL DARI SEORANG MANUSIA ATAU BAHAN YANG BUKAN BERASAL DARI MANUSIA UNTUK MENENTUKAN JENIS PENYAKIT, PENYEBAB PENYAKIT, KONDISI KESEHATAN ATAU FAKTOR-FAKTOR YANG MEMENGARUHI KESEHATAN SESEORANG SESUAI DENGAN PROSEDUR YANG TELAH DI TETAPKAN	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS KARANG BARU
57	RADIOGRAFER TERAMPIL	D-III TEKNIK RADIODIAGNOSTIK DAN RADIOTERAPI ; D-III RADIODIAGNOSTIK DAN RADIOTERAPI ; D-III TEKNIK RADIOLOGI ; D-III RADIOLOGI ; D-III TEKNIK RONTGEN	2	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKUKAN KEGIATAN PELAYANAN RADIOLOGI YANG MELIPUTI PERSIAPAN, PELAKSANAAN, PELAPORAN DAN EVALUASI	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG RUMAH SAKIT UMUM DAERAH BIDANG PELAYANAN PENUNJANG MEDIS SEKSI PENUNJANG MEDIS

NO	NAMA JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI PPPK	RENTANG PENGHASILAN	DESKRIPSI PEKERJAAN	UNIT KERJA PENEMPATAN
1	2	3	4	5	6	7
58	TENAGA PROMOSI KESEHATAN DAN ILMU PERILAKU AHLI PERTAMA	D-IV PROMOSI KESEHATAN ; S-1 KESEHATAN MASYARAKAT ; S-1 KESEHATAN MASYARAKAT PEMINATAN PROMOSI KESEHATAN ; S-1 KESEHATAN MASYARAKAT ; S-1 KESEHATAN MASYARAKAT PEMINATAN PROMOSI KESEHATAN DAN ILMU PERILAKU ; S-1 KESEHATAN MASYARAKAT ; S-1 KESEHATAN MASYARAKAT PEMINATAN/ JURUSAN/PROGRAM STUDI/KONSENTRASI LAIN ; S-2 PROMOSI KESEHATAN ; S-2 PROMOSI KESEHATAN KONSENTRASI PROMOSI DAN K3 ; S-2 KESEHATAN MASYARAKAT	1	Rp. 3.203.600 - Rp. 5.261.500	TUGAS JABATAN FUNGSIONAL TENAGA PROMOSI KESEHATAN DAN ILMU PERILAKU YAITU MELAKUKAN PELAYANAN PROMOSI KESEHATAN MELIPUTI KOMUNIKASI, INFORMASI, EDUKASI, PEMBERDAYAAN MASYARAKAT, KEMITRAAN, DAN ADVOKASI PROGRAM KESEHATAN DENGAN MENGGUNAKAN PENDEKATAN ILMU PERILAKU	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS MANYAK PAYED
59	TENAGA PROMOSI KESEHATAN DAN ILMU PERILAKU AHLI PERTAMA	D-IV PROMOSI KESEHATAN ; S-1 KESEHATAN MASYARAKAT ; S-1 KESEHATAN MASYARAKAT PEMINATAN PROMOSI KESEHATAN ; S-1 KESEHATAN MASYARAKAT ; S-1 KESEHATAN MASYARAKAT PEMINATAN PROMOSI KESEHATAN DAN ILMU PERILAKU ; S-1 KESEHATAN MASYARAKAT ; S-1 KESEHATAN MASYARAKAT PEMINATAN/ JURUSAN/PROGRAM STUDI/KONSENTRASI LAIN ; S-2 PROMOSI KESEHATAN ; S-2 PROMOSI KESEHATAN KONSENTRASI PROMOSI DAN K3 ; S-2 KESEHATAN MASYARAKAT	1	Rp. 3.203.600 - Rp. 5.261.500	TUGAS JABATAN FUNGSIONAL TENAGA PROMOSI KESEHATAN DAN ILMU PERILAKU YAITU MELAKUKAN PELAYANAN PROMOSI KESEHATAN MELIPUTI KOMUNIKASI, INFORMASI, EDUKASI, PEMBERDAYAAN MASYARAKAT, KEMITRAAN, DAN ADVOKASI PROGRAM KESEHATAN DENGAN MENGGUNAKAN PENDEKATAN ILMU PERILAKU	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SUNGAI IYU
60	TENAGA SANITASI LINGKUNGAN AHLI PERTAMA	D-IV KESEHATAN LINGKUNGAN ; D-IV / SANITASI LINGKUNGAN ; S-1 KESEHATAN LINGKUNGAN ; S-1 KESEHATAN MASYARAKAT PEMINATAN/ JURUSAN/PROGRAM STUDI/KONSENTRASI KESEHATAN LINGKUNGAN ATAU SANITASI LINGKUNGAN ; S-1 KESEHATAN MASYARAKAT ; S-1 KESEHATAN MASYARAKAT PEMINATAN/ JURUSAN/PROGRAM STUDI/KONSENTRASI LAIN	1	Rp. 3.203.600 - Rp. 5.261.500	MELAKSANAKAN KEGIATAN PENGAMATAN, PENGAWASAN DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DALAM RANGKA PERBAIKAN KUALITAS KESEHATAN LINGKUNGAN UNTUK DAPAT MEMELIHARA, MELINDUNGI DAN MENINGKATKAN CARA-CARA HIDUP BERSIH DAN SEHAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN BIDANG KESEHATAN MASYARAKAT
61	TENAGA SANITASI LINGKUNGAN TERAMPIL	D-III KESEHATAN LINGKUNGAN ; D-III SANITASI ; D-III AKADEMIK KESEHATAN LINGKUNGAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PENGAMATAN, PENGAWASAN DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DALAM RANGKA PERBAIKAN KUALITAS KESEHATAN LINGKUNGAN UNTUK DAPAT MEMELIHARA, MELINDUNGI DAN MENINGKATKAN CARA-CARA HIDUP BERSIH DAN SEHAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS RANTAU
62	TENAGA SANITASI LINGKUNGAN TERAMPIL	D-III KESEHATAN LINGKUNGAN ; D-III SANITASI ; D-III AKADEMIK KESEHATAN LINGKUNGAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PENGAMATAN, PENGAWASAN DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DALAM RANGKA PERBAIKAN KUALITAS KESEHATAN LINGKUNGAN UNTUK DAPAT MEMELIHARA, MELINDUNGI DAN MENINGKATKAN CARA-CARA HIDUP BERSIH DAN SEHAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SAPTA JAYA

NO	NAMA JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI PPPK	RENTANG PENGHASILAN	DESKRIPSI PEKERJAAN	UNIT KERJA PENEMPATAN
1	2	3	4	5	6	7
63	TENAGA SANITASI LINGKUNGAN TERAMPIL	D-III KESEHATAN LINGKUNGAN ; D-III SANITASI ; D-III AKADEMIK KESEHATAN LINGKUNGAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PENGAMATAN, PENGAWASAN DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DALAM RANGKA PERBAIKAN KUALITAS KESEHATAN LINGKUNGAN UNTUK DAPAT MEMELIHARA, MELINDUNGI DAN MENINGKATKAN CARA-CARA HIDUP BERSIH DAN SEHAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SUNGAI IYU
64	TENAGA SANITASI LINGKUNGAN TERAMPIL	D-III KESEHATAN LINGKUNGAN ; D-III SANITASI ; D-III AKADEMIK KESEHATAN LINGKUNGAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PENGAMATAN, PENGAWASAN DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DALAM RANGKA PERBAIKAN KUALITAS KESEHATAN LINGKUNGAN UNTUK DAPAT MEMELIHARA, MELINDUNGI DAN MENINGKATKAN CARA-CARA HIDUP BERSIH DAN SEHAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS BANDAR PUSAKA
65	TENAGA SANITASI LINGKUNGAN TERAMPIL	D-III KESEHATAN LINGKUNGAN ; D-III SANITASI ; D-III AKADEMIK KESEHATAN LINGKUNGAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PENGAMATAN, PENGAWASAN DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DALAM RANGKA PERBAIKAN KUALITAS KESEHATAN LINGKUNGAN UNTUK DAPAT MEMELIHARA, MELINDUNGI DAN MENINGKATKAN CARA-CARA HIDUP BERSIH DAN SEHAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SERUWAY
66	TENAGA SANITASI LINGKUNGAN TERAMPIL	D-III KESEHATAN LINGKUNGAN ; D-III SANITASI ; D-III AKADEMIK KESEHATAN LINGKUNGAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PENGAMATAN, PENGAWASAN DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DALAM RANGKA PERBAIKAN KUALITAS KESEHATAN LINGKUNGAN UNTUK DAPAT MEMELIHARA, MELINDUNGI DAN MENINGKATKAN CARA-CARA HIDUP BERSIH DAN SEHAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SIMPANG KIRI
67	TENAGA SANITASI LINGKUNGAN TERAMPIL	D-III KESEHATAN LINGKUNGAN ; D-III SANITASI ; D-III AKADEMIK KESEHATAN LINGKUNGAN	1	Rp. 2.858.800 - Rp. 4.551.800	MELAKSANAKAN KEGIATAN PENGAMATAN, PENGAWASAN DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DALAM RANGKA PERBAIKAN KUALITAS KESEHATAN LINGKUNGAN UNTUK DAPAT MEMELIHARA, MELINDUNGI DAN MENINGKATKAN CARA-CARA HIDUP BERSIH DAN SEHAT	PEMERINTAH KABUPATEN ACEH TAMIANG DINAS KESEHATAN UPTD PUSKESMAS SEKERAK
TOTAL			75			